

ABSTRAK

MILA AMALIA, 2023. “Implementasi Metode Bermain Peran Dalam Merdeka Belajar oleh Guru di PAUD Se-Kecamatan Baturaja Barat OKU”. Skripsi Program Studi Teknolgi Pendidikan, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Baturaja. Pembimbing I Dr. Heni Rita Susila, M.Pd. dan Pembimbing II Ade Vidiyanti, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui lebih lanjut terhadap implementasi metode bermain peran dalam merdeka belajar oleh guru di PAUD Se-Kecamatan Baturaja Barat. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru di PAUD Se-Kecamatan Baturaja Barat yang berjumlah 30 orang. Teknik Pengumpulan data menggunakan kuesioner dan alat pengumpulan data berupa angket. Teknik analisis data menggunakan rumus persentase. Berdasarkan hasil penelitian secara keseluruhan, implementasi metode bermain peran dalam merdeka belajar oleh guru di PAUD Se-Kecamatan Baturaja Barat untuk indikator tahap persiapan atau pemanasan diperoleh rata-rata persentase 82,00% dengan kategori baik, tahap memilih pemain diperoleh rata-rata persentase 77,5% dengan kategori baik, tahap menata panggung (ruang kelas) diperoleh rata-rata persentase 73,89% dengan kategori cukup, tahap menyiapkan pengamat diperoleh rata-rata persentase 78,75% dengan kategori baik, tahap memainkan peran diperoleh rata-rata persentase 77,08% dengan kategori baik, tahap diskusi dan evaluasi diperoleh rata-rata persentase 70,56% dengan kategori cukup, tahap bermain peran ulang diperoleh rata-rata persentase 71,67 dengan kategori cukup, tahap diskusi dan evaluasi ke-2 diperoleh rata-rata persentase 71,67% dengan kategori cukup, tahap berbagi pengalaman dan kesimpulan diperoleh rata-rata persentase 76,67% dengan kategori baik. Hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa implementasi metode bermain peran dalam merdeka belajar oleh guru di PAUD Se-Kecamatan Baturaja Barat masuk pada kriteria cukup dengan persentase 75,53%.

Kata Kunci: *implementasi, merdeka belajar, metode bermain peran, pendidikan anak usia dini*